



### NOTA DE PRENSA

## **LAS FARMACIAS GADITANAS GARANTIZAN EL SUMINISTRO DE MASCARILLAS GRATUITAS A TODOS LOS PENSIONISTAS PERO ASEGURAN NO HABER RECIBIDO AÚN TODAS LAS UNIDADES A DISPENSAR**

- **Algunas farmacias de la provincia, especialmente las de la zona de costa, han visto desbordadas sus previsiones de dispensación de mascarillas al aumentar sensiblemente la población habitual de estos núcleos durante el periodo vacacional**

**Cádiz, 24 de julio de 2020.-** El Colegio de Farmacéuticos de Cádiz garantiza que todos los pensionistas que tengan incluidas en su tarjeta sanitaria los kit de mascarillas gratuitas facilitadas por la Junta de Andalucía las recibirán debidamente, si bien no todas las farmacias gaditanas han recibido el cómputo completo de unidades a dispensar, especialmente las de la zona de costa, cuyas previsiones de dispensación de estos dispositivos de prevención frente al COVID-19 se han visto alteradas al aumentar sensiblemente la población habitual de estos núcleos durante el periodo vacacional.

Por ello, desde el conjunto de la farmacia gaditana se insta a los beneficiarios de esta medida a mantener la calma, ya que todos recibirán sus mascarillas correspondientes. Es por ello por lo que también se ha organizado una entrega escalonada de las mismas a lo largo de esta semana para así asegurar, en la medida de lo posible, el stock suficiente y evitar que se produjeran aglomeraciones innecesarias en las inmediaciones de las farmacias, con lo que se contribuye así a minimizar el riesgo de contagio, especialmente en poblaciones más vulnerables frente al virus.

Las mascarillas facilitadas de forma gratuita por la Junta de Andalucía a los pensionistas no son artículos para la venta. Por este motivo vienen identificadas e incluidas en un envoltorio con el logotipo de la administración pública andaluza para así facilitar su identificación y evitar un uso ilícito de las mismas.

Desde la red de farmacias de la provincia de Cádiz, compuesta por 497 farmacias, fiel a su labor sanitaria y a su compromiso con las necesidades de los pacientes, se vela por garantizar una correcta entrega y uso de estas mascarillas, al igual que se vela por

garantizar el acceso al medicamento y a un consejo sanitario de calidad, como bien se ha demostrado en las circunstancias excepcionales vividas durante el Estado de Alarma, en el que la farmacia ha sido un servicio esencial para la población.

Esta iniciativa de una nueva colaboración solidaria de la distribución cooperativa y de la farmacia andaluza, que no ha dudado en ofrecer su colaboración a la Consejería de Salud para que el reparto de las mascarillas a las personas más frágiles sea posible sin costes ni para los usuarios ni para el propio sistema sanitario, aprovechando asimismo la capilaridad y cercanía de la red de farmacias, así como la gran confianza que tiene depositada en ella el conjunto de la sociedad.

**Para más información:**

**Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)**